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Губернатор провел совещание по вопросам функционирования и развития услуг связи в
Пензенской области в четверг, 6 июля 2017 года.

  

На территории региона телематические услуги связи оказывает 31 оператор,  услуги и
междугородней и международной телефонной связи – 9 операторов, работают четыре
мобильных оператора, 18 операторов кабельного телевидения, 16 операторов
предоставляют  каналы связи.

  

Объем услуг в данной сфере, оказываемых населению, ежегодно растет.

  

Глава областной исполнительной власти обратил внимание на социальную значимость
проводимой работы и отметил, что, несмотря на темпы роста и развития,  в регионе еще
присутствует цифровое неравенство.

  

«Ко мне на прием приходят люди пожилого возраста, которые хотят пользоваться
интернетом, хотят общаться. Это требование сегодняшнего времени», – уточнил он.  

  

Иван Белозерцев зачитал обращения граждан по поводу недостаточного качества связи
и  отсутствия интернета – решить проблему губернатора просят жители сел Николаевка
Малосердобинского района, Кирово Сердобского района, Оленевка Пензенского
района, ряда населенных пунктов Никольского района. Неуверенный сигнал приема
характерен и для отдельных микрорайонов областного центра.
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Глава субъекта федерации нацелил руководителей компаний-операторов связи на
дальнейшее развитие инфраструктуры.

  

«Жители региона должны быть обеспечены качественной сотовой связью и интернетом,
услугами связи надо охватить каждый населенный пункт Пензенской области, люди
нуждаются в этом», – подчеркнул он.

  

Первый заместитель председателя правительства региона Андрей Кулинцев сообщил о
результатах работы в данном направлении.

  

«В 2016 году обновлено более 50% базовых станций сотовых операторов, в текущем
году запланировано ввести в эксплуатацию еще около 30 станций. Это увеличит
плотность покрытия и повысит качество связи», – пояснил он.

  

Андрей Кулинцев добавил, что в данный момент прорабатывается возможность
упрощения процедур по строительству объектов связи на территории Пензенской
области.

  

«Операторы развивают современный формат связи 4G, доступ к нему  в настоящее
время имеют жители наиболее крупных населенных пунктов области – это более 850
тысяч человек», – продолжил первый зампред.

  

  

Отдельно Иван Белозерцев остановился на финансовом вопросе деятельности
операторов, главные офисы которых находятся в других регионах.

  

«Какой смысл поддерживать компанию, если она платит налоги не на территории
Пензенской области. Каждый губернатор борется за развитие своего края, эти средства
нужны для развития субъекта, для реализации новых проектов, в том числе в сфере
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телекоммуникаций», – озвучил свою позицию глава субъекта РФ.

  

Он поручил проработать данный вопрос в рамках взаимодействия с федеральным
министерством связи.

  

Также участники совещания обсудили реализацию проекта по подключению к сети
интернет объектов здравоохранения и образования, развитие на территории региона
цифрового телевидения, оказание услуг почтовой связи.
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